

waren bei den Bauern einquartiert, halfen ihnen bei der Arbeit und gewannen sie so als feste Bündnispartner, die schließlich selbst zu Agitatoren für den Eintritt in die LPG wurden.

Die Brigade hatte ein offenes Ohr für die Beschwerden der Bevölkerung und half, Mißstände, die durch mangelhafte Arbeit der staatlichen Organe und Institutionen aufgetreten waren, sofort zu beseitigen. Gleichzeitig mußten auch Maßnahmen für die Einhaltung der Gesetzmäßigkeit durchgeführt werden. Bei ihrer Tätigkeit richtete die Brigade ihr Augenmerk auch auf die Erhöhung der Marktproduktion und andere Aufgaben, so daß auch sie mitgelöst werden konnten.

Die Erringung des Vertrauens der werktätigen Bauern ist die Grundlage der Erfolge, die wir in unserem Kreis erreichten. Die Legende von der besonderen Struktur des Kreises Gräfenhainichen haben die Mittelbauern durch ihren Eintritt in die LPG selbst widerlegt. Für alle, die im Dorf arbeiten, wurde dies zu einer wirklichen Schule.

Zur schnelleren Weiterführung der Aufklärungsarbeit unter den werktätigen Einzelbauern in den Dörfern wurde auf Beschluß des Büros eine zweite Brigade in ähnlicher Zusammensetzung unter der Leitung des 2. Sekretärs gebildet.

In dieser Zeit der großen Erfolge im Kreis Gräfenhainichen versuchten feindliche Elemente, inspiriert durch den RIAS und das Ostbüro, den großen Aufschwung in der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft zu bremsen und die werktätigen Einzelbauern aus den anderen Orten unseres Kreises von dem richtigen und klugen Schritt den die Genossenschaftsbauern von Schleesen getan hatten, abzuhalten.

Die jungen Genossenschaftsbauern von Schleesen haben den feindlichen Kräften eine entscheidende Abfuhr erteilt. Zu dem Gründungsfest der jungen LPG trafen sie selbst die Vorbereitungen, indem sie Losungen anbrachten, Fahnenmasten auf stellten und ihre Häuser schmückten. An dem Gründungsfest nahm die ganze Dorfbevölkerung teil, wie es Schleesen noch niemals erlebte. In der darauffolgenden ersten Mitgliederversammlung waren von 152 Mitgliedern 151 anwesend.

Die Mitglieder der LPG Schleesen gingen zur Unterstützung der Brigaden in die anderen Dörfer und traten entschlossen gegen die feindlichen Machenschaften und Verleumdungen gegen ihre junge LPG auf und überzeugten dabei viele werktätige Einzelbauern von der Richtigkeit des Weges der sozialistischen Landwirtschaft.

Das ist der beste Beweis dafür, daß unsere Genossenschaftsbauern fest an der Seite



Die „Rote Brigade“ des Bezirkes Halle, der Traktoristen aus den Groß-LPG Belieben, Kreis Bernburg, und Beesenstedt, Saalkreis, sowie aus den MTS Staschwitz und Geußnitz, Kreis Zeitz, angehören, bei ihrem Eintreffen in Gräfenhainichen. Sie hat den jungen Produktionsgenossenschaften dabei geholfen, die erste gemeinsame Herbstbestellung erfolgreich durchzuführen